
Im Verwaltungsausschuss wurde einvernehmlich festgelegt, dass auch für das Jahr 
2010 zwei Ausbildungsstellen für Verwaltungsfachangestellte ausgeschrieben werden 
sollen, auch wenn die finanzielle Lage der öffentlichen Hand nicht gut ist. Gleichwohl soll 
auch weiterhin die entsprechende Anzahl von Ausbildungsplätzen angeboten werden, 
um jungen Leuten die Ausbildungsmöglichkeiten auch in der Stadtverwaltung zu 
erhalten. 


